



Ecopetrol rechazó las acciones que ponen en riesgo la integridad de las personas. /COLPRENSA

SUFRÍO ATENTADO

Acueducto Trasandino, con plan de contingencia

MEDELLÍN  
COLPRENSA

Tras un atentado registrado a las 2 p.m. de ayer contra el Oleoducto Trasandino (OTA) de Ecopetrol, ubicado en Orito (Putumayo), la compañía decidió activar su plan de contingencia, según informó mediante un comunicado de prensa.

"El atentado produjo la rotura de la tubería y derrame de crudo en el sector, el cual afectó al río Guamuez. En el momento de la acción terrorista, el oleoducto no se encontraba operando y se procedió al cierre de válvulas de sectorización, de manera inmediata, para evitar una afectación mayor", dijo la compañía en su pronunciamiento público.

El plan de contingencia consiste en notificar a los consejos municipales de Gestión del Riesgo y Desastres de los municipios de Orito, Puerto Asís y Valle del Guamuez y al Departamental de Putumayo.

"Ecopetrol rechaza enfáticamente estas acciones ilícitas que ponen en riesgo la integridad de las personas, afectan gravemente al medio ambiente y al bienestar de las comunidades vecinas a la infraestructura petrolera", añadió el documento.

En lo corrido del año, se han presentado 19 atentados contra este oleoducto que transporta el crudo producido en Putumayo y Nariño, hacia el puerto de Tumaco, en el Pacífico, para su exportación.

Inflación en Colombia fue de 3,26 entre enero y septiembre

Las mayores variaciones se presentaron en educación (0,90%), alimentos, bebidas no alcohólicas (0,46%), alojamiento, agua, electricidad y gas (0,07 pp).

BOGOTÁ  
EFE

La inflación en Colombia entre enero y septiembre de 2019, medida por el índice de precios al consumo (IPC), fue del 3,26 %, lo que supone 0,63 puntos porcentuales más que la registrada en el mismo periodo de 2018, cuando fue del 2,63 %, informaron este sábado fuentes oficiales.

El comportamiento en lo corrido de año se explica principalmente por el aumento de los precios de los alimentos y bebidas no alcohólicas, educación, alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles, detalló en un comunicado el estatal Departamento Administrativo Nacional de Estadística (DANE).

La división "alimentos y bebidas no alcohólicas" registró una variación en los primeros nueve meses del año del 6,29 %, la mayor de todos los grupos analizados.

Los mayores incrementos de precio se registraron en las subclases: "arracacha, ñame y otros tubérculos" (39,86 %), frutas frescas (32,29



Los mayores incrementos se presentaron en las frutas frescas y plátanos. /COLPRENSA

%) y plátanos (25,34 %).

Por otra parte, las mayores disminuciones de precio se registraron en concentrados para preparar refrescos (12,59 %), legumbres secas (4,55 %), así como en avena y sus derivados (3,96 %).

El segundo mayor aumento de precios fue el relacionado con educación (5,72 %), seguido por el apartado "alojamiento, agua, electricidad,

gas y otros combustibles" con un aumento del 2,74 %, agregó la información.

Hasta septiembre de 2019, los mayores incrementos de precio se registraron en las subclases: alcantarillado (10,07 %), recogida de basuras (8,18 %) y servicios relacionados con la copropiedad (5,70 %).

Por otra parte, la inflación solo en septiembre mostró un

incremento de 0,23 % con respecto a agosto, lo que implica 0,07 puntos porcentuales más que en el mismo mes del año pasado.

En este caso, la mayor variación mensual se registró en la división educación (0,90 %), seguida por "alimentos y bebidas no alcohólicas" (0,46 %) y "alojamiento, agua, electricidad, gas y otros combustibles" (0,21 %).

CON LA LICENCIA WORLD TOUR DE LA UCI

El equipo de Nairo sigue soñando

BOGOTÁ  
COLPRENSA

El Team Arkea-Samsic (Francia) fue confirmado por la Unión Ciclista Internacional (UCI) como uno de los candidatos a quedarse con una licencia World Tour para el 2020, lo cual les abriría muchas puertas en el circuito internacional.

La UCI publicó la lista ayer y la gran sorpresa fue la inclusión del nuevo equipo del colombiano Nairo Quintana, quien firmó con ellos desde el próximo año dando fin a 7 años de éxitos en el Team Movistar, Giro de Italia, La Vuelta y tres pódios en el Tour de Francia fueron sus máximos logros allí.

En este momento el Arkea-Samsic tiene licencia Pro Continental por lo que en caso de correr alguna de las stes grandes sería por invitación, una situación de la cual Nairo estaba enterado antes de concretar su fichaje y que



Nairo Quintana es optimista con su nuevo equipo. /COLPRENSA

podría limitarlo en el 2020 en el calendario.

Dentro de los candidatos a quedarse con la licencia World Tour también están equipos como Cofidis e Israel Cycling, este último de quien se dice adquirirá el cupo del Katusha, con quien habría llegado a un acuerdo por los

próximos tres años.

La decisión de cuáles serán los equipos World Tour para la siguiente temporada se conocerá el próximo 16 de diciembre y se espera que el Arkea pueda conseguirlo. Con ese propósito en mente han agregado más ciclistas a su pelotón.

PARA LA SALUD, SEGÚN INVESTIGACIÓN

Cigarrillo electrónico, dañino

MADRID  
EUROPA PRESS-COLPRENSA

Cuatro científicos de cuatro universidades líderes en Estados Unidos han llevado a cabo una revisión exhaustiva de todos los artículos científicos revisados por pares sobre cigarrillos electrónicos y vapeo. Según sus hallazgos, los estudios muestran efectos biológicos adversos sobre la salud pulmonar y las células en humanos, en animales y en muestras de tejido estudiadas en laboratorio. Además, han concluido que los efectos del cigarrillos electrónicos son "similares" a los del formato tradicional.

En un artículo publicado en la revista 'British Medical Journal', los investigadores también han encontrado evidencia que sugiere que el vapeo no está "exento de efectos". "No es seguro", determinan. "El conocimiento actual de la comunidad científica es insuficiente para determinar



Las investigaciones dicen que los efectos del cigarrillo electrónico son similares a los del tradicional. /COLPRENSA

si los efectos de los cigarrillos electrónicos sobre la salud respiratoria son menores que los obvios efectos obvios sobre la salud de los productos de tabaco combustible", explica el investigador principal, Rob Tarran.

Entre otras conclusiones, han encontrado varios estu-

dios epidemiológicos que muestran un aumento de los síntomas respiratorios en los adolescentes que vapean, como el aumento de síntomas similares a la bronquitis, asma, falta de aliento, etc. Otras investigaciones han observado efectos del vapeo en todo el pulmón.

XXXIII CONFERENCIA INTERAMERICANA DE CONTABILIDAD - CIC  
Cartagena de Indias Colombia - Octubre 20 al 22 del 2019

"Ética y Responsabilidad Social:  
Mecanismos para combatir la CORRUPCIÓN"

JAVIER JULIÁN ANAYA      JAVIER ANAYA LORDUY      YASIR ANAYA

Invitan:

directorgeneral@ciccartagena2019.com      inscripciones@ciccartagena2019.com  
+57-0968-807096      +57 313 613 1163      www.ciccartagena2019.com / www.fedecop.org

YASIR ANAYA  
MARQUE  
CONCEJO

CENTRO DEMOCRÁTICO MIRA 7  
Mano firme Corazón grande

315 242 2544      /YasirAnaya

PUBLICIDAD POLÍTICA PAGADA